

笑顔 2023

令和5年6月5日 NO12
柏市立田中小学校 並木孝樹

2年生校外学習「アンデルセン公園」晴天大成功

1日(木)に2年生が校外学習「アンデルセン公園」に行きました。台風の影響で週間天気予報では曇りと雨マークが並んでいましたが前日から晴れて、当日も青空が見えて校外学習日和となりました。アンデルセン公園ではキャンドルづくりとアスレチックを体験し、笑顔いっぱいの1日となりました。校外学習実行委員やその他の2年生の感想です。

2-1⇒①② 2-2⇒③~⑥ 2-3⇒⑦⑧ 2-4⇒⑨⑩

- ①アンデルセン公園はゆうぐがいっぱいあって広くてキャンドルづくりもできる場所なのでびっくりしました。ぼくはまた行きたいと思いました。
- ②少しはぐれちゃったところもあったけど天気もはれてたのしめたので、よかったです。みんなとてもいい思い出がくれたので、とてもうれしいです。
- ③実行委員ができたことで友達を新しくつくったり校外学習をたのしくできたのがうれしかったです。
- ④実行委員になっていろいろな代表ができてうれしかったです。来年もりっこうほしたいと思います。
- ⑤アンデルセン公園で一番思い出にのこったのはボールプールです。とてもはねてカンガルーになった気分でした。
- ⑥アンデルセン公園で一番思い出にのこったのは大きいロボットのゆうぐですべり台をしたことです。また行きたいです。
- ⑦わたしが実行委員をしてがんばったことは出発の会です。マイクなしで大きな声をだして話せるようにがんばりました。
- ⑧みんなが安全にこられてよかったです。きんちょうもしたけど一生けんめい実行委員の仕事をがんばりました。
- ⑨実行委員としていっぱい練習したからうまくいえました。あそびでローラーすべりだいをしました。とてもはやくから風がきてとても気持ちよかったです。
- ⑩みんなが話を聞いてくれたのでバスの中でも出発の会も成功したので、楽しい校外学習になったと思うので、実行委員になってよかったです。



グループ活動ではぐれてしまうこともありましたが、最後はみんな笑顔で終わりました。